

Pfarrerin Verena Mittermaier hat sich vorgestellt

02.02.2016 von Rilana Gericke



Gespannt warteten die Gottesdienstbesucher am vergangenen Sonntag auf den Einzug der neuen Pfarrerin, Verena Mittermaier, in die Perleberger St. Jacobi Kirche. Begleitet wurde sie vom Gemeindekirchenratsvorsitzenden Michael Winter und der Kirchenältesten Brigitte Dreifke.

Im Rahmen ihrer Entsendungsdienstes ist die Pfarrerin im Entsendungsdienst ab dem 01.04.2016 mit der Verwaltung der Pfarrstelle beauftragt. Sie konnte bereits während ihres Entsendungsdienstes Erfahrung als Vorstandsreferentin im DWBO (Diakonisches Werk Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz) und in der Evangelische Stadtkirchengemeinde Köpenick sammeln.

Im Anschluss an den Gottesdienst, der von der Kantorin Dorothea Uibel und den Perleberger Bläsern begleitet wurde, gab es die Möglichkeit die Pfarrerin und ihren Ehemann sowie die beiden Kinder kennenzulernen.

•



•



Einen Kommentar schreiben